

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 11. April 2016

## Kunst trifft Fantasie und Farbe - Ausstellung Josef Weidners eröffnet

Am Freitag abend eröffneten Bürgermeister Daniel Tybussek und der Mühlheimer Künstler Josef Weidner gemeinsam die Ausstellung "Kunst trifft Fantasie und Farbe". Die Ausstellung im Foyer des Rathauses in der Friedensstraße ist noch bis zum 20. Mai zu besichtigen und lädt dazu ein die Gedanken und Fantasien rund um die Werke kreisen zu lassen.



Die meisten der Werke sind in Mühlheim entstanden, finden aber Ihr Ziel weit über die regionalen Grenzen hinaus. So sind einige Werke Josef Weidners auch unter anderem in Berlin ausgestellt. Alle Mühlheimerinnen und Mühlheimer sind herzlich dazu eingeladen sich während der Rathausöffnungszeiten (Montag bis Donnerstag von 8:30 - 16:00, Freitag von 8:30 Uhr bis 12:00 Uhr) von den Bildern verzaubern zu lassen. der Eintritt ist selbstverständlich frei.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)